

Wien, am Samstag, den 8. März 1930 Zweite Ausgabe

Autobusverkehr in der Messewoche. In der kommenden Woche verkehrt von Montag bis einschliesslich Samstag die Autobuslinie 9 vom Kriemhildplatz-Burggasse (Messepalast)-Neue Burg-Stephansplatz-Praterstern-Ausstellungsstrasse zur Rondo (Südportal) und zurück.

Die letzten Viehmärkte. Im Februar fanden in St. Marx vier Viehmärkte statt. Darüber berichtet die städtische Marktamtsdirektion: Die Zufuhren auf dem Rindermarkt betragen 3.332 Stück Mastvieh und 2.241 Stück Beinlvieh. Davon waren 1.429 Stück Mastvieh und 1.271 Stück Beinlvieh aus dem Inland. Auf dem Schweinemarkt wurden 29.690 Fleischschweine und 13.781 Fettschweine aufgetrieben. Das Inland lieferte davon 1.343 Fleischschweine und nur 23 Fettschweine. Auf dem Jung- und Stechviehmarkt langten 566 lebende Kälber und an weidner Vieh 8.547 Kälber, 4.490 Fleischschweine, 160 Fettschweine, 547 Lämmern, 78 Schafe, 48 Kitze und 43 Ziegen ein. Die verhältnismässig schwache Beschickung der Rindermärkte ist noch immer auf die Kontumazierung der aus Rumänien stammenden Rinder zurückzuführen. Die allgemeine Kaufunlust hatte einen schleppenden Verkehr und einen Preisrückgang von 5 bis 10 Groschen bei allen Rindergattungen zur Folge. Auf dem Schweinemarkt hielten sich die Preise für Fleischschweine auf der Höhe des Vormonates, während sich Fettschweine bis um 15 Groschen per Kilogramm verteuerten. Der Verkehr war fast durchaus flau. Die vorhandenen Mengen deckten den um diese Jahreszeit verringerten Bedarf vollkommen. Der Verkehr auf dem Jung- und Stechviehmarkt war ebenfalls flau.

469.061 Gaskonsumenten in Wien. Am 28. Februar d. J. bezogen 469.061 Konsumenten Gas von den städtischen Gaswerken, gegenüber 211.815 Gasabnehmer, die die städtischen Gaswerke am 31. Dezember 1913 zählten. Die Zahl der Gaskonsumenten hat im Februar um 458 zugenommen.

Bezirksvertretung Wieden. Die nächste Plenarsitzung der Bezirksvertretung Wieden findet am Dienstag, den 18. März, um 16'30 Uhr im Sitzungssaale des Gemeindehauses in der Schäfergasse statt.